

筆の穂

～令和元年 6月号～



(ご挨拶)



拝啓 目に青葉と申しますが、陽光にものみな美しく照り映える季節となりました。日々お元気でお過ごしのこととお喜び申し上げます。

さて、新年号、令和に突入しました。令和元年、

私たちの生活に関係がある変化といえば、何といっても

消費税アップといえるでしょう。これまで3%→5%→8%と徐々に上がってきました。

しかし、さすがに10%となると、10,000円の商品を購入するのに11,000円が必要になる状態ですので、家計への影響は大と思われます。したがって、私の毎月のお小遣いが減少するのではないかと心配になってしまいます(笑)。

さて、令和に入っての大きなイベントとしては、9月にラグビーのワールドカップが日本で開催されます。前回はかなり日本チームが大会を盛り上げましたので、今回はさらにいいゲームが期待できそうです。

そして、令和2年には、東京オリンピックが開催されます。チケットの抽選にはエントリーしましたが競争率が激しいようで、当選する気がしません。もし運よく当選すれば、日帰りで観戦に行きたいと思っています。

さいごに、令和という年号に代わっても、私たちアザリアの提供するサービスはご利用者様のニーズに応えた良質なものを維持すべく、スタッフも頑張っていきますので、よろしくお願ひします。過ごしやすい季節とはいえ、寒暖の差がありますので、なにとぞご無理をなさいませんように。

敬具

介護老人保健施設 アザリア

施設長 東野 寧明

(ご挨拶)

新しい元号が2019年4月1日に『令和』と発表されました。

新元号、『令和』の由来は日本最古の歌集「万葉集」の「梅花の歌三十二首」の序文から引用し、人々が美しく心を寄せ合う中で文化



が生まれ育つ、希望に満ちた新しい時代を切り開いていくという願いが込められているとのことです。

アザリアでもこれから新しい時代も、利用者様、家族様、地域の皆様、関係機関の皆様とアザリアの

スタッフ一同が心を寄せ合いながら、利用者様に慣れ親しんだ地域での安心した生活を過ごすことが

できるよう、お手伝いさせて頂きたいと思います。『令和』の時代を希望に満ちた良い世の中に！

皆様も私達と一緒に切り開いていきませんか！

介護老人保健施設 アザリア

事務長 村上 英次

広報委員会の意気込み！



いつも広報誌、「筆の穂」をご覧いただき、ありがとうございます。

ご家族の皆様に少しでもアザリアの取り組みや行事などを知っていたいなどと、毎月頭を悩ませ時には頭から煙が出るのでは!?と思うくらい試行錯誤する時もあります(笑)。

今年の5月1日から「平成」から「令和」へ元号が変わりました。新時代へ突入です！

世間ではSNSが一般的で、Facebook・ブログ・インスタグラム等々、情報発信のツールが多岐に亘っています。

我々アザリア広報委員会でも、将来を見据えると情報発信の方法を検討する時期にあるのではないかと考えており、新たな方法でご家族の皆様へ、「老健アザリア」を紹介できればと考えています。ただ、いつになるかは不明ですが「やるぞー！ やるぞー！！ やるぞー！！！」

現場復帰職員の紹介



4月22日より職場復帰致しました作業療法士の吉川里恵です。平成28年1月に長女、平成29年10月に次女を出産し、この度は2度目の育児休業をいただいておりました。日々成長する子供の様子を間近で見ることができ、とても貴重な時間を過ごすことができました。久しぶりにお会いした利用者様には「お子さん大きくなった?」「二人とも元気に保育園に行ってるの?」と気にかけていただき、大変嬉しく思います。今後はまた利用者様と一緒に楽しくリハビリに取り組んでいきたいと思っています。至らない点も多くあるかと思いますが、今後もどうぞよろしくお願い致します。



4月22日より、職場復帰させて頂いています、支援相談員の水溜真由香です。平成30年3月に長女を出産し、1年間育児休暇を頂いておりました。以前は、2階の介護部で働いておりましたが、職場復帰と共に相談室へ異動になり、新しい職種で今までとは全く異なる仕事内容の為、勉強の毎日で、慣れない日々を送っています。しかしその中で、私の事を覚えて下さっていた職員や、利用者様・家族様の方々が「おかえりなさい」や「子供さん、お元気?大きくなった?」等、温かいお言葉を頂き、嬉しい気持ちで一杯です。ありがとうございます。今後も、支援相談員の水溜として日々精進してまいりますので、どうぞよろしくお願い致します。

新入職員紹介



5月7日よりアザリア介護部へ入職させて頂きました。前田佳美です。介護職の経験が全くなく右も左もわからぬ状態で、すべてが初めての事ばかりです。介護職は人と人の関わりがすべての職業だと思いますので入所者様からだけでなく、自分自身からでも感謝するそして感謝される様に色々と勉強不足な点が多いと思いますが、先輩方に教わりながら少しづつでも一人前になれるよう、これからご迷惑をかけるかもしれません、よろしくお願ひいたします。



ティケア介護職員として配属になりました奥村美奈と申します。以前、他のティケアで家族がお世話になったのがきっかけで、ティケアでの介護業務に魅力を感じ入職させていただきました。私は人見知りがなく、人を楽しませることが好きなので、これからレクリエーションなどを通して利用者様が楽しくティケアを利用していただけるよう努めたいと思います。また利用者様に「助かるわ」と思っていただける存在になれるよう一生懸命頑張っていきたいと思います。これからもよろしくお願ひします。

★お食事会のお知らせ★

日時:3階 6月23日(日) 2階 6月30日(日)

11時半~14時

場所:各フロアにて

楽しい時間をお過ごしましょう♪ぜひご参加ください(^)/